

Fahnenbänder

Vor allem in den Bundesländern Bayern und Baden-Württemberg sowie in Österreich werden Fahnenbänder bei Weihen und Jubiläen überreicht. Sie werden im Allgemeinen nach den Stiftern benannt, also je nachdem, ob der Schirmherr, die Fahnenmutter oder der Patenverein dem feiernden Verein das jeweilige Band übergibt.

Jedes Fahnenband wird von uns individuell angefertigt. Unsere Einteilung in verschiedene Preisgruppen ist daher nur eine grobe Übersicht.

Allen Bändern ist gemein:

Das Grundmaterial ist Samt (gegen Aufpreis ist auch Damast oder Fahnenrips möglich); standardmäßig bildet ein stabiler Holzquerstab mit Soutache die Aufhängung. Das Format richtet sich nach der Fahnengröße (z.B. 25 x 135 cm inkl. Fransen für Fahnen in 140 x 140 cm). Die Texte sind (wenn nicht anders gewünscht) in Maschinenstickerei ausgeführt. Unten werden hochwertige Gold-Drellfransen angenäht. Die Rückseite ist im Stoff der Vorderseite abgefütert.

Auswahloptionen



Schrift in Handarbeit

Perlenverzierung



Seitliche Borte

Gesticktes Motiv
(siehe S. 46)



Computerbeschriftung
(siehe S. 46)

Gemaltes Mittelbild
(siehe S. 46)

